

Caritas-(Bücher)Flohmarkt in St. Anton am 14. November 2019

Aus dem geplanten Adventmarkt wurde auf allgemeinen Wunsch eine große Sache.

Nicht nur wie geplant Bilder, Bücher, Schallplatten kamen die Frauen und wollten zusätzlich ihre gewohnten Waren, wie am Flohmarkt üblich, verkaufen.

Also wurde Modeschmuck, Handarbeiten, Spielwaren, Spielzeug und Unmengen an Weihnachtzubehör ausgepackt.



Doch die beste Idee hatte Waltraud S. - dem Wetter angepasst, wurden auch Winterjacken und Pelze aufgestellt was sich als absoluter Verkaufsschlager entwickelte.



Zusätzlich wurden unsere Gäste mit Kaffee
Kuchen Brötchen verwöhnt.
Danke an Helli und Otto B. - an alle
Mitarbeiter Danke

Christa Stepan